
平成 28 年度  第 2 回常任幹事会  

1 日時：平成 28 年 10 月 3 日（月）19：00～20：40 

2 場所：三宮センタープラザ 西館６階 15 号会議室  

3 出席者：大門会長、寺谷副会長、濱村副会長  

常任幹事（芦田、福田、北田、石原、小川修、小川清、奥村、能勢） 

4 議事内容  

0）会長あいさつ 

・今年度も下半期に入り、みなさん忙しいと思われるが引き続きよろしくお願いしたい。 

 

1）暁木会会員名簿作成状況報告、今後の作業について（資料 1） 

・10 月 6 日にデータ入稿予定。印刷会社は前回と同じ廣済堂。 

・10 月 20 日に初稿予定。24or25 日に出席可能幹事で KTC 事務局（神戸大学

内）においてチェック作業を行う。時間は 16：00～を予定。 

・チェック項目は目次や索引、会社名など。個人情報のチェックまでは難しいだろう。 

・10 月 27 日に校正戻しをし、以降再校正を２回行い、12 月上旬に製本予定。 

・前回同様暁木会ニュースと併せて廣済堂より郵送。 

・暁木会ニュースの印刷も廣済堂が実施。 

・職域別照会修正作業については現在、10 団体が未回答。 

・特に会員数の多い２団体が未回答なので、担当幹事より再度回答を依頼する。で

きれば 27 日の校正戻しまでに更新をお願いする。 

・学年幹事へのデータ確認依頼はできる範囲内で行う。自分より下 2 学年と合わせ計

3 学年分の名簿を送付し、27 日までに確認してもらう。個人的に住所等を知っていて

も、名簿掲載には本人同意が必要なので、学年幹事によるデータ更新も限度があ

る。 

・住所等連絡先不掲載希望者は約 100 名。なお、データは KTC 事務局で管理。 

・教授など学校関係者の住所については、H24 に「積極的には掲載しない」との方向性

になったので、本人の希望がない限り掲載しない。 

 

２）大学と連携した“就職説明会”について（資料 2） 

・実施概要 (別紙 )をたたき台として、検討した。 

・現在大学で実施しているものを暁木会でするには無理がある。身の丈にあった持続可

能な活動を考える必要がある。 

・若手意見交換会と就職説明会は目的が異なるので、必ずしも説明会の形に拘泥せ

ず、大学とは別日程でもよいのではないか。 



・まずは、現在大学で実施している就職説明会などはどのようなものかを確認のうえ、13

日に学生・大学側のニーズを聞き取り、大学と違った内容のものを検討する。 

・懇親会の会費について、昨年度（幹事 4000 円、若手 2000 円）と同様に、若手

の補助分を暁木会費から負担すればよいのではないか。 

 

３）暁木会ニュースについて（資料 3） 

・No.33 については資料のとおり 12 月の発行を予定している。 

・配布は名簿と併せて廣済堂より郵送。 

・No.34 について、先生方への依頼は 13 日に行う。 

 

４）会費納入状況等について（資料 4） 

・資料のとおり、H28.9 時点で会費登録会員は 1,155 名。今年度に入ってからの増

減は 4 人増。 

・今回の職域別照会時に併せて、十数名の新規登録がある予定。 

○会費登録会員の管理について 

・会費登録事務（振込用紙の郵送・受領、NICOS への集金代行依頼など）につい

て、従来は暁木会で行っていたが、平成 22 年度ごろに KTC へ委託している。 

・会員の管理についてはどうか？ →実質、KTC で管理してもらっている。 

・会員の管理は本来暁木会の役割である。今は進藤さんがいてくれるので大丈夫だが、

進藤氏が辞めたあとは混乱が予想される。 

・会員の口座変更による未引落とし状態の把握などの管理も必要であるので、今後暁

木会の誰かが濱村副会長から引き継いで会員管理をすることが必要ではないか。 

 

5）次年度の役員選出について 

・選出については、明確な取り決めはない。例年、各団体（民間、兵庫県、神戸市）

でそれぞれ候補者を検討し、常任幹事会、役員会で議論して決める。 

・会長についてはその学年の代表ということで、ここ数年、26 回、27 回、28 回と続いて

いることから、来年度は 29 回生の方から選出するのが基本となる。任期は 1 年。 

事前に顧問などの了解が必要。 

・副会長については、2 名で任期 2 年。会長より 4,5 年後輩。来年度は、 

民間、兵庫県から選出する。 

・幹事については、9 名で任期は 3 年。民間・その他団体 3 名、兵庫県 3 名、神戸市

3 名で毎年 1 人ずつ交代。 

・会長・副会長候補については、現会長、現副会長が中心となって人選。 



・幹事については、民間、県、市のそれぞれで候補者を選定。 

・次回 11 月の常任幹事会で具体的候補者について検討。 

 

6）今後の行事予定について（資料 6） 

・資料のとおり 

 

7）その他  

○会長より第 173 回企画委員会の報告  

・別紙のとおり 

○会長より東京支部総会の報告  

・別紙のとおり、盛会であった。 

 

 


